
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le député Lénaïck ADAM a été sensible au sort des demandes de naturalisation formulées par les 

membres de la communauté Hmong depuis leur arrivée en Guyane en 1977. En effet, bien que certains 

membres aient obtenu la nationalité française, beaucoup en demeure privés.  

 

Lénaïck ADAM s’était déjà préoccupé de cette même problématique, en partant à la rencontre des 

habitants du lieu-dit de Charvin à Mana au cours du deuxième semestre de l’année 2018. Plusieurs 

dossiers lui avaient remis et sont en cours d’instruction. 

 

Dans la même continuité, le député rencontrera la communauté Hmong, le lundi 24 juin à 11 heures 

à la salle polyvalente de Cacao pour s’entretenir avec eux sur cette problématique.  

Il sera accompagné du maire du Roura, Monsieur David Riché et ses équipes. 

 

A l’issue de cette réunion publique, le député Lénaïck ADAM saisira les autorités compétentes de ces 

dossiers, qui doivent être appréciés au regard du contexte historique et moral de la France à l’égard 

de ces réfugiés et acteurs économiques de la vie guyanaise. 

 

Lénaïck ADAM remercie d’ores et déjà tous les participants et leur adresse son plein soutien. 
  

  
 

 
 

 


